Garten-Nordlicht im Oktober 2022

Der Herbst, der Herbst, der Herbst ist da! ... und mit dem Herbst ist die Erntezeit gekommen.

Ein sehr heißer und vor allem trockener Sommer liegt hinter uns. Endlich wird es etwas kühler und dank der vielen Regenfälle im September, muss jetzt so gut wie gar nicht mehr gegossen werden.

Nun können wir die Früchte unserer Arbeit ernten, und dies ist auch schon reichlich geschehen:

Kohlrabi, Erbsen und Gurken wurden gleich unmittelbar nach der Ernte verzehrt, die vielen anderen Gemüsesorten wurden z.B. zu Suppe verkocht und so mancher Blumenkohl wurde zur Schmetterlingsaufzucht verfüttert.

Es gibt noch Einiges, das jetzt geerntet werden kann:



zum Einen das Saatgut der mittlerweile verblühten Fenchel- und Salatpflanzen, aber auch Trockenbohnen und Porree sind erntereif.







Die Gartensaison ist aber noch lange nicht vorbei: Es wurden verschiedene Blattgemüse gepflanzt und Knoblauch gesteckt. Auch können noch Kartoffeln und Ackerbohnen bis in den November ins Beet einziehen.